

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia UNA peseta al MES
 Provinciales 3 meses, ptas. 3,50
 Extranjeras: 3 3,50
 6 6,50
 12 12,50

Diario de Avisos

DOS EDICIONES DIARIAS

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados a precios convencionales.
 Esquelas de defunción, desde 5 pesetas en adelante.
 La correspondencia administrativa debe dirigirse
 AL ADMINISTRADOR
 Apartado núm. 25.

Publicación e Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración: PLAZA DEL CORPUS, NÚM. 10.

El Glóbulo Rojo

PODEROSO ANTIANÉMICO

Sin glóbulos rojos en la sangre, la vida es imposible.
 Es por lo tanto **El Glóbulo Rojo** preparación ferruginosa del Farmacéutico D. Ayeligo Ruiz Capillas, el remedio indispensable para la curación de la **clorosis, anemia, debilidad general** y de cuantos padecimientos reconozcan por causas la degeneración de la sangre.
 Principales farmacias.—Por mayor, S. G., Capellanes, 1.—Autor, Santiago, 2, Madrid.—En Segovia, farmacia y droguería de D. Julio de la Torre, Juan Bravo, 49 y 66.

La Moderna

Sastrería de Badillo

El favor siempre creciente dispensado por el público de Segovia a este nuevo establecimiento, ha impulsado a su dueño, como prueba de gratitud, a buscar locales de confección en sitio más céntrico para mayor comodidad de sus ya numerosos parroquianos.
 La Moderna se halla instalada en la Plaza Mayor, número 2, casa contigua a la de Ayuntamiento, donde con la puntualidad, esmerada labor y elegancia que tiene acreditadas en el corto tiempo transcurrido desde su fundación, servirá a cuantos se dignen confiarle sus encargos.

En aras de la justicia

(Juicio crítico sobre la obra «Ligeras nociones de microbiología» original del eminente médico y Director Propietario del Sanatorio Villa Enriqueta D. Julián Grimau de Urssa.)
 No nos juzgamos competentes para hacer la crítica de una obra de la índole de la anunciada, pero aun cuando tan sólo sea por no dejar en silencio nuestra gratitud por el placer que nos ha proporcionado la lectura del ejemplar que el autor se ha dignado remitirnos, hemos de dar su justa e imparcial idea de la obra a fin de que el público juzgue del mérito de la misma.
 La obra aparece bien presentada y superiormente impresa con dos magníficos grabados en colores.
 Examinada en su forma se aprecia en toda ella la brillantez de estilo que caracteriza al eximio escritor, existiendo períodos de incomparable belleza, cumpliendo perfectamente con el precepto de enseñar deleitando.
 En cuanto a su fondo juzgándolo en conjunto, las ideas que emite lo hace con precisión, claridad y lacónismo a la vez que con una valentía solememente propia del que tiene conciencia de lo que dice y fundamenta sus asertos en la verdad científica basada en la experiencia y expresada por una inteligencia de primer orden.
 Empieza la obra con una sentida dedicatoria a la clase médico rural; sigue luego al primer capítulo denominado *Historia* y en él nos sabemos que admirar más si la elegancia en el decir, lo exacto de la clasificación o lo completo de su estudio, pues que en él admirablemente se describe la evolución de la microbiología desde los tiempos prehistóricos hasta nuestros días.
 En el segundo titulado *Concepto de la microbiología*, crea y detalla el por el autor llamado «Reino de los monoplasmoides» y para probar su aserto hace un minucioso, bello y profundo estudio de la vida del planeta en sus períodos de formación, de equilibrio de transición y de destrucción, describiendo las épocas *filógena, pretre-*

filica, filógena, filozoides y zoógena en que la divide.

Son tantas las curiosidades científicas que encierra este capítulo y tan nuevas y originales las ideas emitidas en el mismo, que sin participar nosotros de ellas en absoluto, no podemos menos de afirmar que debe ser leído y estudiado porque en él se encierran nuevos y grandes problemas cuya dilucidación mucho interesa a la humanidad y si no los ha resuelto del todo por lo menos es un paso de gigante el que ha dado en este sentido.

Sigue la «Clasificación de los monoplasmoides» y en el capítulo concerniente a la misma después de exponer la original del autor, descrita racional y científicamente, pasa a enunciar la adoptada mas generalmente hasta la fecha para que pueda entenderse y compararse mejor la variedad que entraña.

Continúa con «Microbiologismo» y aquí la anatomía y fisiologismo de las entidades microscópicas, ya sean colectivas (células) ya individualizadas (microbios) están descritas tan a la perfección y con tan convincentes detalles que no dejan nada que desear.

En el capítulo «Micropatías» estudia las enfermedades que pueden perturbar el funcionalismo de los monoplasmoides y que siendo causa de su desequilibrio funcional u orgánico originan terribles epidemias y epidemias asoladoras. Nuevo y original este trabajo no dudo en calificarle de notable y siento no poder detenerme a describirle.

Pasa después a estudiar los monoplasmoides como agentes patógenos y en períodos de pujante lógica pone de manifiesto su original y preciosa teoría de la infección; la evolución de esta; clasificación del autor de las enfermedades infecciosas y conversión de las epidemias en epidemias. Es necesario leer este capítulo para comprender la magnificencia de las vigorosas concepciones que encierra.

Considéralos en el siguiente como agentes biógenos y con argumento, de una solidez contundente explica el cómo los monoplasmoides autógenos cuando no padecen micropatías, son, en ocasiones, los directores y auxiliares de las funciones orgánicas.

En la microdiagnósis que a continuación señala detalla la creencia de que el diagnóstico mas seguro de las enfermedades infecciosas es el microbiológico e indica un procedimiento nuevo de diagnóstico, digno de tenerse en cuenta.

Trata a renglón seguido de la microprognósis y en ella da consejos muy útiles a los compañeros y demuestra de modo evidente que el pronóstico por los monoplasmoides puede ser muy útil si bien está todavía en su principio.

Y por último expone con irrefutable dialéctica la microterapia o sea el tratamiento de las enfermedades infecciosas por los monoplasmoides y después de describir todos los métodos seguidos hasta el día para obtener antioxinas, sueros, caldos etc., expone sus procedimientos originales de autogenación y suero autogénico y químico. Un verdadero derroche de ciencia y erudición representa este capítulo en el cual nada se ha omitido de cuanto de dicho asunto se ha escrito hasta el día.

En resumen que es una obra completa; por todos conceptos digna de ser leída y estudiada y de figurar en las Bibliotecas tanto de los médicos como de los que sienten afición por las bellezas contenidas en las ciencias físico-naturales.

Muy cordialmente felicitamos a Sr. Grimau a quien auguramos éxitos merecidos.

MARCHIMBARRENA.

LA PROVINCIA

Desde Turégano

Pocas novedades puedo comunicar de esta importante villa, a los lectores de ese DIARIO, por el carácter pacífico de sus habitantes, su laboriosidad y virtudes.

Algo que decir tenía, de hecho cometido a últimos del mes pasado por jóvenes trasnochadores, pero como no debemos descubrir nuestras pequeñas faltas, y de ello tienen conocimiento los suscriptores, démoslas a olvido, en la confianza del arrepentimiento, y tratemos asuntos que afectan al bien general.

Para que se lleven a cabo los estudios del trozo de carretera incluido en el plan general, que partiendo de casco de esta población con enlace en la carretera de Segovia a Boceguillas y de aquí a Navas de Oro, pase por Caballar a la Salceda, fué una comisión de este Ayuntamiento a Madrid y allí gestionó también el que la provincial de San Ildefonso a Peñafiel cruce los términos de Brieva, Losana, Torreiglesias, y venga a bifurcar en el ángulo de las anteriores; con cuya vía ganaría mucho los productos de aquellos pueblos y mercados de Segovia y Turégano, favoreciendo la afluencia de forasteros al Real Sitio en la época de verano.

Rogó datos precisos para poder obtener la concesión de estación telegráfica intermedia entre Sepúlveda y Segovia, por la línea actual, consiguiendo otros beneficios para esta localidad que tan luego se vayan sucediendo, daré cuenta a los lectores del periódico.

Celebradas las elecciones municipales sin incidente alguno desagradable, el cuerpo electoral aunque frío, imitando a la mayoría de los Distritos de esta nación, esta vez, ha fijado su atención en el desenvolvimiento que han de tener los proyectos que dejo citados, y ha elegido para administrar los intereses locales, personas de tan buena posición como los señores D. Victoriano Borreguero, don Gregorio Gil Martín, D. Félix Velasco y D. Mariano Gómez Coca quienes representan las clases sociales de la población, la industria, la ganadería y la agricultura. Sin que sea ocasión de elogiar el proceder de los elegidos, puede felicitarse el cuerpo electoral de esta villa, porque de la voluntad y dotes que los adornan, espera mucho el vecindario en pro de sus intereses.

La gran feria de ganados (llamada así por sus visitantes) se aproxima como lo demuestra la reparación de locales y otras mejoras que se ejecutan en las viviendas, por ser muchas las peticiones que se reciben diariamente, para colocación de puestos y albergue de ganados, ayudando en este año a darle mayor realce las funciones de teatro que han de tener lugar, por jóvenes procedentes de los teatros de Madrid y de la escuela de Música y declamación, que pondrán en escena obras tan aplaudidas como «La Dolores» «El Loco Dios» «Los Galeotes» «El gran Galeoto» «Los dos Fanatismos» «El Estigma» y «Las tanzas de amor», sin perjuicio de que puedan variarse por otras agradables al público, y en que los artistas hayan de lucirse más.

El Ayuntamiento por pequeñas expropiaciones, está llevando a cabo las obras necesarias al ensanche de algunas vías, para comodidad de los transeúntes; y procura por todos los medios, que la feria y mercados sean los mas concurridos, proporcionando a los vendedores todas las facilidades posibles para despacho de sus mercancías.

Los comercios se están proveyendo

de géneros propios de la temporada para que nada falte al comprador más delicado.

El tiempo se presenta bueno, y los campos nada dejan que desear por lo bien nacidas de sus cosechas.

La salud de este vecindario es inmejorable, de cuyo beneficio hace mucho tiempo vienen disfrutando.

EL CORRESPONSAL.

Turégano a 11 de Noviembre de 1901.

NOTICIAS

Nuevo Obispo

Nuestro respetable amigo, el M. I. señor D. Juan Benloch, Dignidad de Chantre de esta Catedral, y Provisor de la Diócesis, ha sido nombrado por la Santa Sede, Obispo de Solsona.

La noticia de este nombramiento ha sido muy bien recibida por la opinión en Segovia, pues unánimemente se reconocen los merecimientos que concurren en el Sr. Benloch para ocupar tan elevado cargo.

Al lado de esta grata impresión por a justicia que se ha hecho a las altas dotes del Obispo electo de Solsona, su ausencia de entre nosotros ha de ser muy sentida, pues el Sr. Benloch por las condiciones de su carácter y su trato afable y cortés supo desde el primer momento captarse todas las simpatías.

Nosotros le enviamos el testimonio de nuestra respetuosa felicitación, y confiamos en que su pontificado al frente de la Diócesis de Solsona, será para ésta, fecundo en bienes espirituales, y la iglesia contará con un nuevo e ilustrado Prelado que aportará mayores timbres de gloria al Episcopado español.

Ha sido anunciada a oposición la vacante de una canongía en la Catedral de Avila, terminando el plazo para la presentación de solicitudes, el día 17 del próximo Diciembre.

El sábado celebró su fiesta onomástica, nuestro querido amigo, el primer Teniente Alcalde D. Rufino Arango, recibiendo con este motivo muchas y muy expresivas felicitaciones, como demostración elocuente de las generales simpatías con que cuenta el señor Arango entre nosotros.

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestros buenos amigos de Turégano, D. Tomás España, conocido comerciante de aquella villa; D. Nicasio Casas, ilustrado médico, y el concejal electo, D. Victoriano Borreguero, el cual salió ayer tarde para Madrid.

Nuestro amigo D. Angel Ballesteros, médico de Santiuste de Pedraza, é hijo del ilustrado médico de la Matilla y también amigo nuestro D. Antolín Ballesteros, ha contraído matrimonio con la agraciada señorita Mamerta Rivera.

Bendijo esta unión el virtuoso Canónigo D. Epifanio Marinas, a quien ligan los lazos del parentesco con los recién casados.

Deseamos al nuevo matrimonio toda clase de venturas y una luna de miel interminable.

Resultado positivo

Para las dispepsias, diarreas y disenterias en niños y adultos, tómese el *Elisir Estomacal de Sarz de Carlos*, y es seguro el alivio inmediato y la curación pronta.

Hay imitaciones que no producen ningún efecto. No dejarse sorprender.

Pídase siempre *Elisir Sarz de Carlos* farmacéutico, médico y cirujano de Madrid, único acreditado, único que cura por cuya razón lo recetan los médicos. Ocho años de éxitos constantes. Exíjase en las etiquetas la palabra STOMALIX marca de fábrica registrada en Europa y Américas.

Función Religiosa

Ayer se celebró en la capilla de las Siervas de María una solemne en la que ofició el M. I. Señor Don Salvador Guadilla, Arcediano de esta Santa, Iglesia, Catedral asistido de los beneficiados señores Don Pedro G. zalo, Capellán del Establecimiento, y Don Lucas Guerrero. Ocupó la sagrada Cátedra el Doctor

Don Eugenio Sanz, Párroco de San Martín, quien con palabra elocuente y persuasiva ensalzó la vida de sacrificios de esas heroicas religiosas que pertenecen a la Comunidad de Siervas de María.

En esta solemne ceremonia renovó sus votos perpetuos la Sierva Sor Fernanda, teniendo por madrina a Doña Dolores Ramirez, viuda de Don Venancio Sanz.

Al acto asistió numerosa concurrencia, viéndose entre ella a familias muy conocidas en la población.

En la «Góndola azul» se celebró ayer tarde una velada que resultó muy agradable y se vió favorecida por numerosa concurrencia.

Se puso en escena el bonito juguete cómico «El compromiso de un padre», en cuya interpretación estuvieron muy afortunados los jóvenes Monforte, Caamaño, Monedero, Martínez y Sanz.

Después se representó la entretida comedia «Barro y cristal», muy bien representada por los jóvenes Monforte, Monedero, Sanz, Caamaño, Bermejo y Sanz.

Terminó la función con algunas horas de baile.

Anoche se reunieron en casa de nuestro buen amigo, el catedrático del instituto, D. Damián Colomé, varias familias de la buena sociedad segoviana, pasando agradablemente algunas horas.

Allí se bailó, hizo música, y cantó de una manera magistral la lindísima señorita María Alvarez, demostrando además de poseer una voz extensa y bien timbrada, su excelente escuela de canto.

Hicieron los honores de la casa con la exquisita amabilidad que las caracteriza, la señora de Colomé y su bella hija Amparito.

Todos salieron muy satisfechos de tan agradable reunión.

La Asociación de las Hijas de María oostea una misa mañana a las ocho y media de la misma, en la iglesia de San Martín, por el alma de la asociada doña Mariana Llorente, y el sábado, a la misma hora, por doña Carmen Lecea.

Se suplica la asistencia de las asociadas.

Se halla en cama con un fuerte franco, el Beneficiado de la Colegiata de San Ildefonso, señor Duque.

Celebraremos su pronto restablecimiento.

El baile celebrado ayer tarde por «La Unión Mercantil» se vió muy concurrido, favoreciéndole con su presencia gran número de lindas muchachas.

Licor Gran Vía—Lorenzo Bernál.—Valladolid.

Hoy se celebrará, ante el Jurado, en la Audiencia de lo criminal, la vista causa del tristemente célebre crimen de Abades.

La defensa está encomendada a los Letrados Sres. Gómez, La Calle y Fuentes, representando a los procesados los Procuradores, Sres. Frutos y Huertas.

Cartas desconocidas

Día 17

D. Florentin Martín Gozalo Calvario 10 y 12 tienda, Segovia.

D. Angel González Representante, Segovia.

JARABE BALSAMICO CON HEROINA DE LLOVET
 PREMIADO CON MEDALLA DE ORO
 Medicamento eficaz en las toses, bronquitis, afecciones catarrales y tos ferina.
 Precio, 3 ptas. frasco: Farmacia, Escuderos, 4.

Santos para hoy

San Román, San Máximo, la dedicación de la basílica de los Santos Pedro y Pablo.

CULTOS

En el convento de los Carmelitas se celebra solemne novena en honor de San Juan de la Cruz.

El día 23, á las dos de la tarde, se celebrarán vísperas, á las tres y media se hará la novena, y después se cantarán solemnes maitines.

La función principal tendrá lugar el día 24, festividad de San Juan de la Cruz.

A las nueve y media de la mañana se expondrá S. D. M. habrá después tercia cantada, y después se celebrará la Misa, predicando el Penitenciario y Rector del Seminario, M. I. Sr. D. Segundo Badillo.

Por la tarde, á las dos y media, habrá exposición del Santísimo, y vísperas; y á continuación Rosario, sermón á cargo del Reverendo Padre Fray Agustín de Jesús, de la Orden Carmelitas, gozos de la novena con orquesta y Reserva, terminando con procesión y adoración de la reliquia del Santo.

La capilla musical estará á cargo del Reverendo Padre Carmelita Fray Ricardo de San José, compositor de la misa y del himno que se cantará en el Ofertorio y por la tarde.

Las alumnas de las escuelas del Hospital, y sus directoras las Hijas de la Caridad, dedican el día 21, solemnes cultos á su angelical Patrona la Niña María, en su presentación al templo. A las diez de la mañana, será conducida procesionalmente por las niñas, la sagrada Imagen á la iglesia del Establecimiento donde se celebrará la misa, con sermón á cargo del ilustrado presbítero D. Mariano Monedero, profesor del Seminario.

Después regresará la Imagen de la misma forma á las clases del Establecimiento, cantando las niñas una tierna despedida á la Santa.

Padres Misioneros. Todos los días se reza en la referida iglesia, al anochecer, el Santo Rosario y los días de fiesta se celebra función á las cuatro de la tarde.

En las Dominicas, Rosario al anochecer.

ÚLTIMA HORA

(Conferencias telefónicas)

Madrid 17-6-50 noche.

Enfermos

El Sr. Gamazo continúa en el mismo estado de gravedad.

La señora del exministro señor Puigcerver se ha agravado en las lesiones recibidas y de que ya damos cuenta en otro lugar.

El señor Sagasta continúa mejorado, habiendo podido presidir el Consejo de ministros.

Descalabro de los ingleses

Según telegramas de Holanda se dá como cierto el rumor de que los ingleses han sufrido un descalabro de importancia en el África del Sur.

Contra los ingleses

Parece que se va acentuando el proyecto de los cargadores de los muelles de Europa, de no prestar servicio en ningún barco inglés, mientras no cese la guerra en el pueblo boer, lo cual preocupa hondamente al gobierno británico.

Consejo de ministros

A las cinco de la tarde se ha reunido el Consejo de Ministros en el domicilio del Sr. Sagasta para tratar de

los presupuestos y despachar algunos expedientes de importancia.

El duque de Veragua se halla profundamente contrariado por la actitud en que se han colocado los marinos, que tanta oposición hacen á sus gestiones, habiendo quien asegura que por esta vez es de veras decidido á presentar la dimisión.

El conde de Romanones ha telegrafiado al Rector de Barcelona pidiéndole explicaciones acerca de las frases que la prensa le atribuye, pronunciadas á los estudiantes, para en el caso de que se confirmen obrar con la energía que el caso requiere.

El Ministro de la Gobernación ha dado cuenta del proyecto de comunicaciones internacionales.

El general Weyler lleva el expediente sobre material y el de fijación del cupo, asunto sobre el cual parece que hay desacuerdo entre algunos ministros.

Nuevo senador

Ha sido elegido Senador por la Universidad de Barcelona, el Vicerector de aquella Universidad señor Bonet, á quien se le acaba de conceder un título de barón.

AGRESION B.UTAL

Anteanoche á las siete y media ocurrió un sangriento suceso en la casa del ex ministro liberal D. Joaquín López Puigcerver.

La esposa de éste, Doña María Nieto y Pérez, fué herida por unos golpes que con un hacha le produjo su criado Pablo Jusdado González, molestado por haberle reprendido la lesionada con motivo de faltas y torpezas cometidas en actos del servicio.

Cayó Doña María desvanecida por la fuerza del golpe, y el criminal, arrojando el hacha al suelo, se encerró en su cuarto.

Una de las hijas del Sr. Puigcerver pasó por el pasillo inmediato á la escalera que conduce al sótano, viendo á su madre tendida en el suelo y arrojando sangre por la frente.

Dió voces en demanda de auxilio, acudiendo inmediatamente un gasista que reparaba unos aparatos de calefacción, y una doncella.

Levantóse del suelo Doña María atontada por el dolor y la impresión recibida por lo brutal de la agresión, pero dando pruebas de gran serenidad, se dirigió por su pie á su cuarto, tranquilizando á cuantos la rodeaban.

La lesión

El diagnóstico hecho por los médicos es el siguiente:

Herida contusa de seis centímetros de longitud, de bordes limpios, que interesa los tejidos blandos y el hueso (lámina externa y diploe) en dirección de arriba á bajo, situada en la parte media de la región frontal, contusión con gran trombus en la misma región, á la derecha de la herida; además, herida contusa como de cuatro á cinco centímetros de longitud, que interesa todo el espesor de la región, con fractura del arco cigomático (penetrante de boca) situada en la región cigomática izquierda.

Pronóstico grave.

La noticia

Hallábase en el Congreso el Sr. Puigcerver y allí fueron á buscarle, dándole la noticia con las debidas precauciones.

También avisaron al Senador, donde se encontraba D. Emilio Nieto, hermano de Doña María, y corrió la noticia con gran rapidez, au-

mentándola enormemente y dando proporciones á la herida, de que por fortuna carece.

A última hora

A las cuatro de la madrugada el estado de Doña María era bastante satisfactorio.

El ministro de Instrucción pública ha dispuesto que desde el próximo lunes se exija en la Universidad Central la exhibición de la matrícula para la entrada de los alumnos en las aulas, con el fin de evitar la entrada en dicho centro docente á elementos extraños á los escolares.

Las últimas noticias sobre el estado de D. Germán Gamazo, son desconsoladoras.

A última hora de la madrugada el Sr. Gamazo seguía en el mismo estado de gravedad.

Durante la noche, el ilustre enfermo descansó algunos ratos con relativa tranquilidad.

Madrid 17-6-50 noche.

Créditos de Marina

En el Consejo de ministros se ocuparán de los créditos que pide el ministro de Marina y que parece que serán objeto de alguna discusión.

El Rector de Barcelona

A instancia de varios Catedráticos de la Universidad de Barcelona, y antes de recibir el telegrama del conde de Romanones, ha telegrafiado al Gobierno el Sr. Garriga, Rector de aquella Universidad, en los siguientes términos: «Habiéndose interpretado mal algunas de las palabras que dirigí á los escolares, me apresuro á hacer constar que las doy por retiradas, si en momentos en que una gran emoción pudo ofuscar mi cerebro, pronuncié frases que a quien ha considerado molestas, cúmplame manifestar que no he querido ofender los prestigios de nuestro ejército, haciendo vivas protestas de que jamás he participado de ideas exageradas: podré querer la autonomía universitaria, pero siempre dentro de la unidad de la patria.»

A propósito de este mismo asunto telegrafian hoy de Barcelona:

Son objeto de comentarios los incidentes ocurridos después del escrutinio de la elección de senador en la Sala electoral, entre los catedráticos liberales y los reaccionarios, con motivo de las palabras que pronunció ayer el Rector.

Domenech, catalanista, llamó puercos á los liberales.

Rubio Lluch añadió que los liberales no tienen patria.

Olón de Buen, Giner, Partagas, Rodríguez, Méndez, Rivas y otros, protestaron.

Odón de Buen manifestó que no contestaba á Domenech, por tratarse de un epíteto.

Después el Rector explicó ante los decanos las palabras de ayer, remi-

tiendo al ministro un telegrama en que las retira.

A las dos de la tarde el Rector ha visitado al gobernador retractándole por escrito de lo que dijo, é insistiendo en que las frases pronunciadas en un momento de improvisación que perjudicaran al ejército y á la unidad de la patria, debían darse por retiradas, pues él es buen español.

La salud del Papa

Telegrafian de Roma á «Le Figaro», que el Papa ha renunciado á las recepciones en masa, porque le fatigan demasiado á consecuencia del ceremonial y solemnidades que en esta clase de audiencias hay que emplear.

La salud de Su Santidad, á pesar de esto, es excelente, y la actividad del augusto anciano, sigue siendo la misma de siempre.

Actualmente—según el corresponsal—está trabajando el Pontífice en un documento de carácter religioso, que verá la luz pública dentro de poco.

El temporal en las costas inglesas

El temporal que se ha desencadenado en las costas inglesas, especialmente en el Canal de la Mancha, ha causado numerosos siniestros.

Según los informes recibidos en el Lloyd, han muerto ahogados en los naufragios de esta semana, 174 personas.

De política

La notable mejoría del señor Sagasta como lo prueba el hecho de haber presidido el Consejo de ministros de esta tarde, ha renovado la animación política, habiendo dado al traste con las rivalidades que habían puesto en peligro la disciplina de la mayoría al aprestarse distintos elementos liberales á la lucha que había suscitado la jefatura interina del actual gobierno.

Lo peor del caso es que, desconfiando los ministeriales, es general la duda de que después de los quebrantos que acaba de sufrir el señor Sagasta, tenga las energías morales necesarias para acallar las discrepancias de los liberales é imponer su voluntad y criterio á una mayoría tan inquieta é indisciplinada.

Gran nevada

Ha caído una copiosísima nevada en Irlanda, habiendo perecido muchos pastores.

CAVOUR.

Mercados

Segovia, 17

Trigo á 47 y 47-50 rs. fanega en panneras y á 44-75 y 45 en almacenes. Centeno á 34 rs. fanega. Cebada á 27-25 y 27-50. Algarrobas á 34. Cebada á 26 y 27. Algarrobas á 34 y 34-50.

Valladolid 17

Trigos.—En los almacenes del Canal

han entrado 500 fanegas que se pagaron á 43-50 y 43-75 reales las 94 libras. En los Generales 200 fanegas de trigo á 44-25.

Centeno.—100 de 31-50 idem á 32.

El Corresponsal.

Medina del Campo 17

Entraron 1.400 fanegas de trigo que se pagaron de 44-75 á 45 reales. Tendencia del mercado, firme.

Tiempo lluvioso.

El Corresponsal.

Arévalo 17

Entrada 200 fanegas de trigo, que se pagaron á 45-50 reales las 94 libras. Tendencia del mercado, firme.

Tiempo de lluvias.

El Corresponsal.

Rioseco 17

Las entradas en el mercado siguen cotizándose: el trigo al detall á 43-50 reales las 94 libras.

Las ofertas son abundantes al precio indicado ayer, pero sin tomadores.

El Corresponsal.

Barcelona 16

Aumenta el retraimiento de los compradores, dificultándose, por lo tanto, cada vez más las ventas.

Llegaron 82 vagones de trigo, de mercados del país.

El Corresponsal.

CHARADA

Es mi todo ciudad bella, á prima dos yo la amé, y como es tan dos repetida tres y cuatro el que la vé.

(La solución mañana.)

Solución á la del número anterior: CAN-DE-LA

Venta

Se hace del edificio que ocupa la fundición de hierro, situada en la calle de Miraflores, número 7, con herramienta ó sin ella.

Para informes y detalles, su dueño Cándido Donnay.

Ocasión

Se vende una magnífica montura vaquera, seminueva, construida por el famoso Aroca, en Sevilla.

Puede verse en la calle del Carmen, núm. 6, principal.

Se vende

un carro fuerte para buyes y varias tierras y viñas, en la Mata de Quintanar y Agejas.

Para tratar, en Segovia, con D. José R. Santiago, Real del Carmen, 49.—Comercio.

ARRIENDO DE PASTOS

Se arrienda para ganado lanar y vacuno el cuartel titulado «Peñaloso» en la Losa.

Dirigirse á Joaquín Portillo, en Escobar de Polendos.

Imprenta del DIARIO DE AVISOS.

Plaza de Guevara núm. 2

MONTES. FOTOGRAFO.—VICTORIA, 11.

Bodegas en Chinchón Valentín Galán

CALLE GRANDE, NUMERO 7

¿Quién es Valentín Galán? el último hermano de los que llamaban los Zapateros.

11 premios en 5 Exposiciones. Gran diploma de Honor en París, medalla de oro en Madrid y diploma de Honor en Bruselas.

Proveedor de la Real Casa sin solicitario.

Precios en Chinchón sobre bodega. Vino tinto de primera los 16 litros, 2 pesetas 75 céntimos.

Vino superior los 16 litros, 2 pesetas 65 céntimos.

Precios sobre estación de Ciempozuelos, 2-75 y 3 pesetas arroba.

Queréis ganar honra y dinero, comprar vinos de Chinchón de Valentín Galán.

Venden vino de esta casa, D. Pedro Gonzalo, Plaza Mayor, 37, ultramarinos; D. Marcos Gómez, San Lorenzo, 14, tienda de vinos; D. Antonio Marinas, pueblo de Martín Miguel; D. Anastasio Llorente, Valverde del Majano; D. Félix Cuesta, Abades; don Segundo Llorente, Valverde del Majano, D. Gregorio Sáez, pueblo de Garcilán; D. Juan Izquierdo, San Francisco, 11, almacén de vinos, de Segovia, y D. Fermín Díez, Plaza del Carmen, 10, almacén de vinos, de id.

LA CONFIANZA

CASA ESPECIAL EN CHOCOLATES ELABORADOS Á BRAZO

JUAN MARGARETO

Calle Real del Carmen número 6.—SEGOVIA,

— No cabe adulteración —

Se hacen tareas y medias tareas, de encargo á gusto y presencia del cliente.

Los cacao que emplea esta casa para la elaboración de sus chocolates, son todos de las mejores procedencias.

También hace un chocolate especial para convalecientes, recomendado por varios médicos de la capital.

Hay un buen surtido, en conservas de frutas y pescados, té, cafés, licores, vinos de Jerez y otra infinidad de artículos, todos de casas acreditadísimas.

Tanto los chocolates como el café son preparación especial del dueño del establecimiento.

Agendas de bufete

para 1902, de uno y dos días, en plana, en cartón y en tela inglesa, en la librería de este periódico, Plaza del Corpus 10.

Papel de cartas

con 17 vistas de Segovia. Paquetes de 50 pliegos, 1,50 pesetas. Impresos para las cuentas del Pósito. Modelación completa. De venta en la librería del DIARIO DE AVISOS, Plaza del Corpus, núm. 10.

LA ELEGANTE Sastrería de Militar y Paisano DE ANTONIO RUIZ JUAN BRAVO, 3.—SEGOVIA En esta casa encontrará mi numerosa clientela y el público en general, un variado surtido en toda clase de géneros para la confección á medida. Los selectos gustos, el perfecto corte y la esmerada confección, unido á la economía en los precios, han hecho que este establecimiento sea el elegido por el público de la capital y su provincia.